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Anwesend: Bgm. Haux 
Bock 
Engl 
Freyer-Zacherl 
Guizetti 
Heidrich 
Dr. Kaiser 
Lichtfuß 
Metius 
Metzner 
Muhs 
Dr. Richter 
Rohrmoser 
Schmid-Zeller 
Schulte-Krauss 
Sefzig 
Siebler 
Walterspiel  
Weimar 
Zeitlberger 

 
Entschuldigt: 
 

  
Wechner 
 

Beginn der Sitzung:  

Ende der Sitzung: 

19.35 Uhr 

20.00 Uhr 

lfd. Nr. Beschlussgegenstand 

57 Bürgerfragestunde 

 Beschlussfassung des Gemeinderats 

 a) Ladung des Gemeinderats und Nichtöffentlichkeit 
Herr Heuscher fragt an, ob die Ladungen und die Entscheidung der 
Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten rechtmäßig sind. 
Bürgermeister Haux erläutert den rechtlichen Sachverhalt. Er betont, dass vor 
jeder öffentlichen und nichtöffentlichen Sitzung die Gemeinderäte Gelegenheit 
haben, dies zu beanstanden.  
 
b) Finanzstatus der Gemeinde 
Herr Klapperich möchte den aktuellen Finanzstatus der Gemeinde erfahren. 
Bürgermeister Haux antwortet, dass der Finanzstatus vierteljährlich den 
Gemeinderäten vorgelegt wird. 
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c) Fehlende Ladung im Informationsdienst 
Herr Bach fragt an, warum im Informationsdienst keine öffentliche Ladung 
vorgesehen war.  
Bürgermeister Haux weist darauf hin, dass der Informationsdienst nur einmal die 
Woche erscheint, über die Ladung aber durch Presse und Homepage nachträglich 
informiert wurde. 
 
 

  - für - gegen den Beschluss 

lfd. Nr. Beschlussgegenstand 

58 Bekanntgaben und Anfragen 

 Beschlussfassung des Gemeinderats 

 Bekanntgaben 
 
a) Ortsmitte 
Bürgermeister Haux gibt bekannt, dass die Regierung von Oberbayern die 
Verwaltung am 30.06.2020 informiert hat, dass der Förderbescheid auf den Weg 
gebracht wurde. 
 
b) Senioren- und Jugendbeirat 
Die Themen Senioren- und Jugendbeirat wird in der Sitzung des FSK am 
14.07.2020 vorberaten. 
Herr Wolfrum wird anschließend das Thema Senioren- und Jugendbeirat in der 
Sitzung des Gemeinderats am 21.07.2020 behandeln. 
 
Anfragen 
 
a) Sitzung des BUV vom 16.06.2020 
Gemeinderat Engl fragt Herrn Beel zur letzten Sitzung des Bauausschusses über 
die gesetzliche Grundlage wegen der Nutzung von öffentlichem Grund. 
Herr Beel wird dies in der nächsten Sitzung des BUV behandeln. 
 
b) Grundlagen des Verwaltungshandelns für Gemeinderäte 
Frau Schulte-Krauss möchte eine interne Klausur für die neuen 
Gemeinderatsmitglieder über Grundlagen des Verwaltungs- und Baurechts. 
Herr Haux sagt eine Terminvereinbarung für Juli zu. Herr Wolfrum wird einladen. 
 
c) „Kartoffelkeller“ Pentenried 
Herr Lichtfuß möchte den sog. „Kartoffelkeller“ in Pentenried weiter behandeln. 
Die Ergebnisse des BUV sind unbefriedigend. Er möchte eine konkrete 
Entscheidung für oder gegen Wohnnutzung und/oder eine gewerbliche Nutzung. 
Für den Kartoffelkeller schlägt er die Erstellung eines eigenen Bebauungsplans 
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vor. Herr Beel betont, dass er noch keine offiziellen Anfragen wegen dem Kauf der 
Immobilie erhalten hat. 
 
d) Kindergarten Pentenried 
Gemeinderat Lichtuß möchte wissen, warum im Kindergarten in Pentenried nicht 
mehr vom Bauhof Rasen gemäht oder Schnee geschaufelt wird. 
Bürgermeister Haux erläutert, dass aufgrund des neuen Steuerrechts diese 
„Traditionen“ eingestellt werden mussten.  
 
e) Abfallkorb Osthang 
Gemeinderätin Dr. Richter ist nach dem Wochenende extreme Unordnung in der 
Nähe des Abfallkorbs aufgefallen. Eine Abdeckung des Abfallbehältnisses wäre 
zielführend. 
Bürgermeister Haux weist darauf  hin, dass die Polizei kontrolliert. Bauamtsleiter 
Beel prüft, ob eine andere Art von Mülleimer in gleicher Größe machbar ist. 
 
f) Lichtverschmutzung 
Gemeinderätin Schulte-Krauss weist darauf hin, dass das Schild beim 
Seniorenheim Caritas permanent angestrahlt wird, auch nachts. Auch die 
Lichtintensität sei viel zu hell. Es soll doch bitte nicht die ganze Nacht beleuchtet 
werden und auch nicht so hell. 
Bürgermeister Haux informiert, dass sich der TV Planegg-Krailling sich die Fläche 
teilen wird. In diesem Zuge wird auch die Beleuchtung geprüft. 
 
 

  - für  - gegen den Beschluss  

 
 
 
 

Rudolph Haux    Broschell 
     Erster Bürgermeister   Schriftführer 


